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INTERROGAZIONE 

Cavriglia, Giugno 2016 
 
 

 Al Presidente del Consiglio Comunale e Sindaco di Cavriglia 
Sig. Leonardo Degl’Innocenti O Sanni 
 
e.p.c. 
Assessore con delega all’Ambiente 
Sig. Filippo Boni 

 

 
 
OGGETTO: Utili di Publiacqua 
 
 
Considerato che: 
- Publiacqua quest’anno ha raggiunto circa i 30 milioni di utili; 
- Il consiglio di amministrazione ha proposto di distribuirne 16; 
- Il comune di Firenze ha chiesto la distribuzione di oltre 18 milioni di utili. 
 
 
 
 
Preso atto che: 
- Il Comune di Cavriglia ha dato indicazione ad i suoi cittadini di esprimere voto favorevole al 

referendum del 2011 sulla remunerazione del capitale investito e quindi di votare contro agli 
utili sull’acqua. 

- La continuità politico amministrativa negli anni a Cavriglia è un fatto oggettivo , tuttavia 
sembra non esserci coerenza fra i fatti del 2011 e quelli del 2016. 

 
 
 
 
Si chiede al sindaco: 
Perché il Comune, a maggio 2016, si è astenuto e non ha votato contro alle proposte di 
Publiacqua e del Comune di Firenze. 
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 La consigliera 

Schany Levice 
 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 

 
  

 

 Il consigliere 

Massimiliano Secciani 
 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 

 
  

 

 Il consigliere 
Giantonio Orlando 

 MoVimento 5 Stelle Cavriglia 
 

  

 


